

**Prof. Dipl.-Ing. Freier Architekt BDA
Andreas Theilig**



- 1951 geboren in Stuttgart
- 1978 Diplom an der TH Darmstadt
Mitarbeit in Architekturbüros
in Darmstadt und Stuttgart
- 1979 - 1988 Projektarchitekt und Projektpartner
bei Behnisch & Partner, Stuttgart
- 1987 - 2017 Professor der Hochschule
Biberach an der Riß
- 1988 Büro Kauffmann Theilig GbR
mit Dieter Ben Kauffmann
- seit 1990 Mitglied im BDA und im Werkbund
- seit 1992 Redaktionsbeirat der db Deutsche Bauzeitung
- 1995 Kauffmann Theilig & Partner GbR
Freie Architekten BDA
mit Rainer Lenz (ab 1995)
und Manfred Ehrle (von 1999 - 2005)
- 1995 - 1997 Dekan der Fakultät Architektur und
Energie-Ingenieurwesen
2014 - 2017 der Hochschule Biberach an der Riß
- 2000 - 2009 Mitglied Hochschulrat
Der Hochschule Biberach an der Riß
- 2000 - 2010 Städtebauausschuss der Stadt Stuttgart
- 2003 - 2010 Mitglied im Gestaltungsbeirat der Stadt Lübeck
- 2018 Kauffmann Theilig & Partner
Freie Architekten PartGmbB
mit Andrea Litterer und Thomas Theilig



Fachpublikationen in Büchern und Zeitschriften,
Vorträge und Preisrichtertätigkeit
im In- und Ausland